

Son époux :

Otello **Botré**, à Ecublens ;

Sa fille et son beau-fils :

Monique et Marc **Duvoisin-Botré**, à Vufflens-le-Château ;

Son petit-fils :

Cédric **Botré**, à Romanel-sur-Lausanne ;

Son arrière-petite-fille adorée :

Elina **Botré** ;

Les familles parentes, alliées et amies,
ont le profond chagrin de faire part du décès de

Madame Gisèle BOTRÉ-CRAUSAZ

qui nous a quittés paisiblement le 16 août 2021, dans sa 92e année.

La cérémonie a eu lieu dans l'intimité à la Chapelle de Beausobre à Morges
où Gisèle a reposé.

Un chaleureux merci tout particulier au Docteur Paolo Beffa et à son
assistante Nathalie, au CMS d'Ecublens ainsi qu'au personnel soignant de
l'hôpital de Morges.

Tu sei la stella que piu bella brillera.